

Coordination sociale  
5, Route de Macon  
6590 MOMIGNIES  
Tél. : 060/51 24 61  
Courriel : [centre.culturel.momignies@skynet.be](mailto:centre.culturel.momignies@skynet.be)

COMMUNIQUE de PRESSE - Conférence Jean-Yves HAYEZ
---

La Coordination sociale de Momignies, plus spécifiquement le sous-groupe concernant les jeunes de 6 à 25 ans, organise une conférence-débat sur le développement psychoaffectif de l'enfant. Elle aura lieu **le mardi 27 avril 2010 à 20H00** dans la salle culturelle « le Kursaal » (4, Route de Macon-Momignies) et sera animée par Monsieur Jean-Yves HAYEZ, Psychiatre infanto-juvénile, Docteur en psychologie, Professeur émérite à la Faculté de médecine de l'Université catholique de Louvain.

La coordination sociale est un ensemble de services sociaux, culturels, éducatifs, d'éducation permanente, de prévention...de la région qui intervient sur l'entité de Momignies.

Les associations privilégient les objectifs et stratégies qui visent à une prévention générale du mal-être individuel, social ou familial. C'est donc vers un mieux-être que tendent les actions préventives inscrites dans un cadre de promotion de la qualité de la vie.

Par cette conférence, nous proposons une présentation du développement psychoaffectif de l'enfant et de sa structuration sexuelle qui sera suivie de questions du public.

A 2, 5, 10, 12, 15 ans, l'enfant a une identité sexuelle. Son corps se transforme. Il le découvre. Il interroge et s'interroge. Des situations déroutantes, des comportements interpellants peuvent se produire à tout moment et mettre mal à l'aise. Parents, éducateurs,... peuvent se sentir démunis dans les réponses à apporter, à donner, dans les attitudes à adopter.

Cette conférence-débat exceptionnelle sera ouverte gratuitement aux parents, aux professionnels de l'éducation et aux personnes en lien direct avec les enfants.

N'hésitez pas à venir avec vos questions, vos interrogations, vos propositions sur ce sujet. Monsieur Hayez sera à votre entière disposition pour échanger avec vous.

Micheline Masay,  
Coordinatrice,  
Animatrice-Directrice  
Centre Culturel local.